



Dr. Thomas A. Müller, geboren am 25.11.1964, wohnhaft in Lostorf, verheiratet, drei Kinder, Rechtsanwalt und Notar, Präsident Steuergericht, Vizepräsident CVP Kanton Solothurn, alt Kantonsrat, Gemeindepräsident.

Thomas A. Müller, Sie setzen sich für eine starke Wirtschaft ein. Was braucht es dafür?

Die Politik hat möglichst optimale Rahmenbedingungen zu setzen. Da-

Thomas A. Müller, CVP | neu

zu gehören eine wettbewerbsfähige Steuerpolitik, ein hochstehendes Bildungswesen und ein Verzicht auf Überregulierungen. Die Solothurner Wirtschaft hatte in den letzten Jahren zu wenig Wachstum. Wachstum senkt die Arbeitslosigkeit und unterstützt den Strukturwandel. Ein spürbares Standortmarketing ist hier hilfreich.

Mehr Sicherheit ist ein weiteres Thema, dem Sie sich annehmen wollen. Sicherheit in welchen Bereichen?

Stabilität und Sicherheit sind ein Standortfaktor. Die Polizeipräsenz ist wichtig, um sich sicher fühlen zu können. Dies gilt auch für unsere Grenzregionen. Die Corona-Pandemie hat den Wert der Krisenmanagements aufgezeigt. Die Gefahren- und Risikoanalyse muss nun regelmässig auf den neusten Stand gebracht werden.

Sie machen sich für einen sorgsameren Umgang mit Finanzen stark. Wie ist dies zu erreichen?

Das stetige Ausgabenwachstum muss gebremst werden. Ein Sparprogramm, das alle Departemente und Abteilungen durchleuchtet, dürfte kaum zu umgehen sein. Die Steuerbelastung des Mittelstands ist zu hoch. Eine Steuerentlastung in einem finanziell vertretbaren Umfang sollte trotz angespannter Finanzlage angestrebt werden.

Die grössten Herausforderungen im Politjahr 2021?

Die Bewältigung der Corona-Krise ist die grösste Herausforderung. Zentral ist der Erhalt der Arbeitsplätze. In den gebeutelten Branchen müssen umgehend Entschädigungen fließen. Das Wichtigste ist aber, dass wir die Krise bald in den Griff bekommen und die Einschränkungen wieder lockern können.

ck